



**GARDA MEDIA**

# Sambut Hari Kemerdekaan RI, Koramil Bandongan Pasang Umbul -Umbul

**Agung widodo - [MAGELANG.GARDAMEDIA.ID](mailto:MAGELANG.GARDAMEDIA.ID)**

Aug 1, 2024 - 10:01



*(Foto Dokumen): Anggota Koramil 03/Bandongan Sangat Antusias, Saat Melaksanakan pemasangan Bendera dan Umbul-umbul Dalam Rangka Menyambut Hari Kemerdekaan RI ke-79 Bertempat di Halaman Makoramil*

MAGELANG - Dalam menyambut hari Kemerdekaan RI ke-79 Koramil 03/Bandongan Kodim 0705/Magelang Danramil Lettu Arm Suyanta memimpin langsung anggotanya dalam pemasangan umbul- umbul di sekitar halaman depan Makoramil 03 Bandongan Jl. R.Abdullah No 1 Kecamatan Bandongan

Kabupaten Magelang, Kamis (01/08).



Pada pelaksanaan pemasangan bendera dan umbul-umbul dilakukan secara bersama-sama dan penuh antusias dalam menyemarakkan hari kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 tahun 2024.

Danramil 03/ Bandongan Lettu Arm Suyanta menyampaikan bentuk pemasangan bendera dan umbul-umbul khususnya di halaman maupun kantor Koramil merupakan bentuk kecintaan kita terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Masih dikatakan Lettu Arm Suyanta, bentuk pemasangan yang dilakukan oleh anggota Koramil ini dilaksanakan setiap tahun tepatnya pada awal bulan Agustus. Dengan demikian bentuk pemasangan bendera dan umbul-umbul merupakan wujud rasa syukur dan terima kasih kepada para pejuang pendiri bangsa yang telah mengorbankan jiwa raganya untuk bangsa Indonesia.



" Inilah wujud kebersamaan dalam rangka memperingati hari kemerdekaan RI ke-79 dengan bentuk pemasangan bendera dan umbul-umbul sebagai rasa kecintaan terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia," ungkap Danramil.

Lettu Arm Suyanta berharap, selain adanya pemasangan bendera dan umbul-umbul di kantor Koramil, juga dapat memberikan contoh kepada masyarakat disekitar untuk ikut serta melaksanakan pemasangan bendera merah putih sebagai bentuk cinta tanah air dan memiliki rasa cinta kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia," tutupnya.

Redaktur: Sertu Gunawan